

Críticas al presupuesto rechaza el Pdte. Reagan

Denver, Colorado, 29 junio (AP). El presidente Ronald Reagan rechazó hoy las críticas de que sus reducciones presupuestarias e impositivas fueran discriminatorias para los pobres, y prometió hoy al público negro que lo escuchaba, que "los Estados Unidos no avanzarán ha-

cia la segregación económica".

Reagan dijo en la convención anual de la Asociación Nacional para el Progreso de la Gente de Color (NAACP), que el gobierno solo no puede resolver todos los problemas de los negros. Les pidió que

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOSTIENE BOMBA. Ciudad del Vaticano, junio 29 (AP). Un investigador sostiene en sus manos la bomba que le fue ocupada a un hombre que trató de detonarla en la Basílica de San Pedro, hoy, minutos antes de una misa. El hombre detenido por la policía, fue identificado como Giuseppe Santangelo. La bomba es un pedazo de tubo de hierro relleno con medio kilogramo de pólvora y municiones de acero.

Reducir las cuotas de café piden en la OIC

Londres, junio 29 (UPI). Los miembros productores de la Organización Internacional del Café acordaron hoy que una cuarta reducción de cuotas de exportación por un total de 1,4 millones de bolsas de 50 kilogramos será necesaria para elevar los precios mundiales del grano de los actuales "niveles inaceptables", dice un comunicado de la entidad.

Sin embargo, las conclusiones de los productores dicen que ser aceptadas por los miembros consumidores del organismo antes de que la OIC adopte una decisión oficial, dije-

ron los delegados de los países productores.

Cualquier decisión al respecto, será adoptada esta semana por la OIC, cuya Junta Ejecutiva se reunirá a partir de mañana.

La Junta aprobó una resolución durante una reunión de emergencia celebrada el 15 de junio para retener cupos de exportación por el equivalente de 1,4 millones de bolsas de café, pendiente de una eventual cuarta reducción en las cuotas de exportación, si ese primer paso no evitaba mayores caídas en los precios.

Favorece a sectores estabilidad en Chile

Santiago de Chile, junio 29 (AP). La actual paridad fija del peso chileno con respecto al dólar norteamericano cumplirá mañana dos años, en contraste con las grandes devaluaciones monetarias de otros países sudamericanos.

La estabilidad cambiaria ha beneficiado a algunos sectores y perjudicado a otros, según la procedencia de las opiniones, pero todas coinciden en que ha sido un factor importante en la reducción inflacionaria.

general, el efecto principal ha consistido en la reducción de la tasa de inflación, que se acerca hoy a los niveles de la inflación internacional", comenta "El Mercurio".

El gobierno ha dicho que esperaba mantener la inflación dentro de los niveles internacionales. Mientras en 1979 fue del 38,9 por ciento, en 1980 bajó al 31,2 por ciento. En los primeros cinco meses de 1981 disminuyó al 5,4 por ciento y según pronósticos oficiales no pasará este año del 20 por ciento.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTADO EN VATICANO. Ciudad del Vaticano, junio 29 (AP). Un hombre identificado como Giuseppe Santangelo, de 54 años, de Salerno, es conducido por la policía, tras su arresto hoy, acusado de intentar detonar

una bomba de fabricación casera, en la Basílica de San Pedro, minutos antes del comienzo de la misa conmemorativa de las festividades de San Pedro y San Pablo.

Evitan atentado en la Basílica de San Pedro

Ciudad del Vaticano, 29 junio (AP). Agentes de seguridad del Vaticano dominaron hoy a un italiano de 54 años en el momento que raspaba un fósforo para encender una poderosa bomba de fabricación casera, en la Basílica de San Pedro, atestada por millares de fieles, informó la policía.

"La explosión podría haber matado a veintenas de personas y causado ingentes daños a la Basílica", dijo un funcionario de policía.

Los agentes arrestaron a Giuseppe Santangelo, oriundo de Salerno, Nápoles. Usaba gafas de sol y una boina oscura. Declaró a la policía que no quería matar a nadie sino "sacrificarse a sí mismo en autoinmolación" frente al altar de Bernini, de la Basílica.

"Mi camisa está empapada con gasolina. ¿No es esto una prueba?", preguntó a los policías después que los guardias de seguridad le entregaron a la brigada antiterrorista.

La policía informó más tarde, que se había encontrado trazas de gasolina en la camisas.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ACTUACION DE LIZ. Nueva York, junio 29 (AP). La actriz Elizabeth Taylor aparece con su esposo el senador John Warner, de Richmond, Virginia, tras la actuación de ella, el sábado en la noche, en la obra teatral "Las Zorrillas", en Broadway. Millares de personas concurren a esa presentación de Liz.

"Hizo gestos alocados, y agitó la gorra en ademán de burla hacia la muchedumbre", dijo un agente de la policía. "Parecía un loco".

Santangelo fue detenido por dos guardias vaticanos cerca del altar, momentos antes del comienzo de una misa en honor de San Pedro y San Pablo.

Expertos en explosivos de la policía describieron al artefacto como una bomba fabricada con un trozo de ca-

Pasa a la página 31

Deterioranse relaciones entre Rusia y los E.U.A.

Washington, junio 29 (Latin-Reuters). El Secretario de Estado, Alexander Haig, negó hoy que la decisión estadounidense de vender armas a China fuera a significar una provocación a Moscú, pero destacó que las relaciones de Washington con Pekín, no serían conducidas "bajo el fantasma de un veto soviético".

Haig, quien ha retornado recientemente de una visita a Pekín donde anunció la nueva política de venta de armas a China, dijo en una entrevista por

televisión, que no había aún decisión sobre la venta de alguna arma en particular, a los chinos.

Esta solo será tomada en consulta con el Congreso, cuando se haya recibido un pedido específico de China, agregó.

Interrogado sobre qué comentarios le merecían informes de prensa de que los Estados Unidos habían cooperado con China para la operación de un puesto de escucha electrónico en la frontera chino-soviética, Haig dijo:

Pasa a la página 33

Breves Internacionales

Sufre pérdidas el café en C. Rica

San José, 29 junio (AP). Costa Rica ha sufrido pérdidas estimadas en 55 millones de dólares a consecuencia de la dramática caída de los precios internacionales del café, según declaró el director ejecutivo de la oficina del ramo, Mario Fernández Urpi.

Arrestan jóvenes en torre de N. York

Nueva York, 29 junio (AP). Policías que patrullaban el Río Este en un helicóptero avistaron a dos adolescentes que "hacían el amor" en una torre de un puente, 150 metros sobre la superficie del agua.

Arrestan acusados de espionaje en E.U.

Los Angeles, 29 junio (AP). Un polaco y un norteamericano fueron arrestados hoy acusados de espionaje

Pasa a la página 31